



Nombre del alumno: Arleny sánchez Hernández

Nombre del profesor: Nayeli Morales

Nombre del trabajo: M. Conceptual

Materia: Proyección Profecional

Grado: 8 CUATRIMESTRE

Grupo: A

Imagen ideal vs. Imagen proyectada

La Imagen Ideal

La imagen profesional es responsabilidad de toda persona que busque destacar su éxito en su actividad laboral. La imagen debe ser congruente con lo que haces y lo ideal es que te muestres como el profesional con el que todo el mundo quiere hacer negocios.

se aconseja tener

Identifica tu imagen profesional deseada

Evalúa tu imagen y cuida personalidad actual

Invierte en tu cambio de imagen

Enfócate en el discurso

Trabaja en tu actitud

La Imagen proyectada

Representa lo que eres hoy con tus imperfecciones y virtudes. Puedes lucir espléndido o quizá algún aspecto positivo o negativo esté tapado por la Imagen Ideal que te impide mostrarte auténtico.

¿Cómo acercar la Imagen Real a la Ideal?

Es más fácil cambiar lo que te pones que lo que piensas: Por eso haz una revisión primero del concepto que tienes de ti antes de que surja la tentación de disfrazarte.

La Imagen proyectada no es mala: Revisa que no haya mucha distancia entre lo que deseas y necesitas para vivir la vida de forma más armónica es una opción muy saludable y motivante.

Consigue que te vista tu guía interno más que tu crítico: La diferencia está en que en la primera opción sentirás inspiración y en la segunda te pellizcará el cuerpo.

En cuanto percibas frustración porque no consigues ser lo que quieres: Crecer es precioso y no necesitas órdenes militares para disfrutar de la vida